
VERBALE del 05/01/2017 

L’anno 2017 il giorno 05 del mese di gennaio si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 30 dicembre 2016. Alle ore 9,00 in prima convocazione non è presente alcun consigliere 

pertanto si rinvia la seduta di un’ora. Alle ore 10,00 sono presenti i consiglieri: Figuccia, La 

Colla e La Corte. Presiede la seduta la presidente Luisa La Colla che, assistita dalla 

segretaria supplente, sig.ra Ornella Cuticchio, constata la presenza del numero legale in 

seconda convocazione e dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. i seguenti punti: 1) 

programmazione lavori di Commissione; 2) disamina degli atti della Commissione; 3) varie 

ed eventuali. La presidente La Colla in ordine al primo punto all’O.d.g., pone l’attenzione 

dei colleghi sulla situazione attuale dell’AMAP, a tal proposito era stata convocata in data 

odierna la presidente della stessa società, arch. Maria Prestigiacomo, la quale per impegni 

istituzionale precedentemente presi non ha potuto prendere parte alla seduta di 

Commissione. Si dà atto che alle ore 10,15 entra la cons. Bonvissuto, la quale viene 

informata dalla Presidente sull’argomento in trattazione e riprende la discussione ritenendo 

opportuno riconvocare in sede di Commissione la Presidente AMAP, per avere chiarimenti 

in merito alla situazione attuale della Società, dandole la possibilità di scegliere tra due 

giorni il 10 o l’11 gennaio p.v.. I consiglieri concordano con la presidente La Colla. 

Interviene la cons. Bonvissuto la quale chiede alla presidente La Colla di trattare nella 

seduta odierna la Deliberazione n. 272/2016/PRSP del 22/12/2016 della Corte dei Conti-

Sezione di Controllo per la Regione Siciliana(adunanza 10n novembre), trasmessa dal 

Segretario Generale il 3/12/2017 al Presidente de Consiglio Comunale, per individuare 

un’azione comune della Commissione volta all’adozione da parte del Consiglio delle 

necessarie misure correttive in riferimento agli aspetti problematici segnalati dalla Corte 

dei Conti. Si dà atto che alle ore 10,45 entra la cons. Spallitta. Continua il suo intervento la 

cons. Bonvissuto e legge i punti 5 e 6 delle Deliberazione in discussione: ad esempio, al 

punto 5 “ Controllo sugli Organismi Partecipati”, viene segnalata la mancata adozione 

degli adempimenti propedeutici all’introduzione del Bilancio consolidato, con particolare 

riferimento alla persistente  inadeguatezza, nel 2015, del sistema informativo contabile, al 

punto 6 “Controllo di qualità dei Servizi” si evidenzia l’assenza di una puntuale 

regolamentazione in merito al controllo della qualità dei servizi erogati sia direttamente che 

mediante organismi esterni ex art. 147 del TUEL come introdotto dal D.L. n. 172/2012, 

convertito in legge n. 213/2012. Risultano solo avviate, da parte dei singoli servizi dell’ente, 

alcune attività periodiche di aggiornamento e monitoraggio degli standard di qualità 



indicati nella carta dei Servizi, nonché dei controlli della qualità percepita attraverso la 

somministrazione di questionari di customer satisfaction. La Presidente La Colla dispone, 

dopo avere fatto un accurato studio della proposta di delibera avente ad oggetto: 

“Approvazione del Regolamento Unico dei Controlli Interni in sostituzione del regolamento 

approvato con Deliberazione di C.C. n. 198 del 21/05/2013 – AREG 1013698/2016 – 

Trasmessa con nota a firma del Segretario Generale, acquisita al prot. n. 1274964/cons 

dell’11/08/2016 e che si attenziona”, di dare parere lunedì giorno 9 gennaio p.v.. Si dà atto 

che alle ore 11,00 escono i consiglieri Figuccia e La Corte. Interviene la cons. Spallitta, la 

quale chiede alla presidente che venga inviata una nota all’AMAP nella quale si chiedono 

notizie in merito alle entrate stimate e consuntivo entrate derivanti dalla gestione dei comuni 

che fanno capo ad APS. Quali sono i costi specifici derivanti dalla gestione di questi 

Comuni. Si chiede di conoscere quali fattori abbiano determinato lo scostamento tra una 

relazione semestrale, con perdita di 2milioni di euro e una successiva relazione trimestrale, 

al 30/09/2016, con un saldo positivo di circa 40mila euro. Quali rimedi l’Amministrazione 

AMAP intende prendere in merito alla carenza di risorsa idrica per la città di palermo. La 

presidente La Colla concorda con quanto detto dalla cons. Spallitta e dà disposizione alla 

segretaria di predisporre la nota di richiesta. Si dà atto che alle ore 11,25 esce la cons. 

Spallitta pertanto venendo a mancare il numero legale, la presidente chiude la seduta. 

La Segretaria Supplente     La Presidente 

(Ornella Cuticchio)      (Luisa La Colla) 

.  


